

FERIENZAUBER

Mara und Moria, zwei Unterwasserwesen, begeben sich mit ihrem Boot auf Schatzsuche im Meer. Dabei erleben sie eine Reihe von aufregenden Abenteuern. etwa eine Begegnung mit dem gefrässi-



gen Unterwassergespensst Schildi-amaris und einer verliebten Krake. Mit der phantasievollen Komödie „Schi-Scha-Schatzsuche“ für Kinder gastiert das Berliner „Zuckertraumtheater“ in Rottweil. Akteurinnen sind Giuliana Middelhoff und Catherina Wörndl, Regie führt Markus Schlüter, der den Sommer über den Porthos in der Zimmertheater-Freilichtproduktion „Die drei Musketiere“ spielt. Drei Vorstellungen sind geplant: am Freitag, 4. August um 15.30 Uhr beim Kinderprogramm des Ferienzaubers unter dem Wasserturm; am Samstag und Sonntag, 5./6. August, jeweils um 15 Uhr im Bockshof - bei schlechtem Wetter kann man von hier in das Theater am Friedrichsplatz ausweichen.